! PROLETARIOS Y PUEBLOS OPRIMIDOS DE TODO EL MUNDO, UNIOS!!



Organo do la Comisión Contral del Partido Comunista de España (internacional), Madrid, Febrero 1969

DECLARACION DE LA COMISION CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA (internacional).-

Nos encontramos en el umbral de una nueva etapa revo lucionaria de la lucha del proletariado mundial y de los pueblos oprimidos, en un momento històrico en que el capitalismo ha entrado ya en su fase agonizante. La lucha sera larga aún, pero el resultado sólo puede ser uno: el triunfo definitivo de la revolución mundial sobre la contrarrevolución mundial..., del proletariado sobre la burguesia..., de la via socialista sobre la via capitalista.

Hoy el capitalismo ha entrado en una nueva crisis econòmica cuyos resultados está muy lejos de haber superado, porque afecta al mismo sistema de intercambios: la
crisis monetaria. Hoy los capitalistas de todos los palses han perdido la alegria de los años de la postguerra y
de estos últimos años de "dulleo existencia". Hoy los capitalistas de todos los paísos ya no pueden mostrar tan
facilmente su rostro "progresista" ni barajar cifras de
desarrollo; lo corriente en estos mementos es cirles hablar de "devaluaciones", "austeridad", "congolación", etc...
que en la pràctica no significa etra cosa que màs trabajo y menos salarios, es decir màs explotación y expoliación para el proletariado y los pueblos oprimidos. Hoy
los capitalistas de todos los países por màs que se esfuerzan en sonreir sólo aciertan a mostrar sus dientes po-

dridos y venenosos. Hoy la supervivencia del capitalismo engendra cada vez un mayor derroche y destrucción de fuerzas productivas.

Por eso, las grandes masas de la humanidad están toman do conciencia de que los capitalistas que aún controlan una parte del mundo son una consecuencia por la historia, que el proletariado y los pueblos oprimidos van a enterrar con su lucha.

Por eso, renace la lucha de clases con toda su violen cia en los países capitalistas, en Amèrica y Europa; por eso, los publos oprimidos de Asia, Africa y América Latina luchan contra el yugo de los capitalistas; por eso el proletariado y el pueblo de China y Albania, que están hoy a la vanguardia del movimiento obrero internacional, fortalecen su dietadura de el se, batiendo a la burgaesía en todos los terrenos y liberando nuevas fuerzas productivas a través de su Gran Revolución Cultural Proletaria que ha sil ado la lucha de elases EN EL UMBRAL DE UNA FRAPA REVOLUCIONARIA ENTERAMENTE NUE VA.

La agudización y violencia de la Tucha de clases en la arena internacional está desenmascarando cada vez más a los falsos comunistas que habían usurpado la dirección de la ma yoría de los partidos comunistas. La apertura de un segundo gran frente de lucha antiimperialista en Oriente Medio, por ejemplo, está poniendo al descubiento, al igual que en Viotenam, la naturaleza burguesa de los revisionistas modernos y el carácter capitalista de los estados que ellos controlan.

En apariencia... la URSS y otros países deminados por los revisionistas, apoyan la lucha de los puebles árabes con tra el imperialismo yanqui y su lacayo el estado de los papi talistas de Israel. Pero en realidad sólo apoyan las camarillas burguesas de los países árabes y en cambio, tratan de frenar la lucha de los revolucionarios árabes dirigidos por el Frente de Liberación Popular de Palestina (m-1) que no solo amenazan la dominación imperialista sino tambión la dominación de las camarillas burguesas de los pueblos árabes que cada vez se han nostrado más vuetlantes y conciliadores ante el imperialismo y que a pesar de aus doctarraciones altisonantes", en la práctica han vonidofrenando y traicionando

la Tucha revolucionaria de los pueblos árabes contra los imperialistas.

La via capitalista en la que han entrado los países socialistas deminados por el revisionismo ha situado en un primer plano la lucha de clases en esos países y ha agudizado las contradicciones entre esos estados. Nuevos partidos comunistas marxistas—leninistas revolucionarios surgidos en la clandestinidad en Polonia, Hungría y a la misma URSS se proponen restableger la dictadura del proletariado por la vía revolucionaria frente a la nueva clase capitalista que representan los Gomulkas, los Kadars, los Kosyguín y Breznef. En el seno de las canarillas revisionis—tos la unidad se resquebraja.

Los revisionistas rumanos tratan de sacudirse el tutelaje colonial de la camarilla dirigente de la Unión Soviética, volviendo contra ella el descontento de la población, que sufre las consecuencias de la vía revisionista emprendida por los revisionistas soviéticos y rumanos.

La camarilla revisionista checoeslovaca que encabeza el burgués Dubcek intentó ir más lejos, al igual que ya lo había hecho el traidor Tito en Yugoeslavia, apoyándose y aliándose con las fuerzas capitalistas occidentales y con las del viejo capitalismo checoeslovaco para salirse del área de influencia de la camarilla soviética.

La camarilla revisionista soviética para mantener su dominación política y económica ha tenido que actuar a la manera imperialista haciendo entrar sus tanques en Checoes-lovaquia.

Esos tanques aparentemente apuntan contra la camarilla revisionista checoeslovaca pero en realidad a quien apuntan es al proletariado y al pueblo tanto de Checoeslovaquia como de la URSS que contemplan con indignación como lo que fue vanguardia de la revolución mundial hoy se ha convertido en avanzadilla de la contrarrevolución.

Por etro lado, en los paírtidos cerimistas controlados por los revisionistas en los países capitalistas, se agudi-

san cada día las contradicciones internas, a medida que se radicaliza la lucha de clases en dichoc países, quedande al descubierto su línea revisionista.

En algunos países de la Europa capitalista como España, Francia, Francia, Italia, Portugal y otros... algunos destacamentos de la clase proletaria templados en la lucha de clases y otros militantes revolucionarios que han abrazado la causa del proletariado, han roto con las camarillas revisionistas y oportunistas y hoy encabezan la construcción da partidos com munistas marristas—leninistas revolucionarios. En general, la agudización de la lucha de clases y la caída del revisiomismo estan haciendo madurar las condiciones para muevas escisiones en el seno de los partidos comunistas controlados por los revisionistas.

DE LA CRISIS DEL CAPITALISMO AGONIZANTE ESTAT SURGIENDO LAS FUERZAS PROLATARIAS QUE VAN A ACABAR CON EL, INCLIANTE LA LUCHA REVOLUCIONARIA. DE LA BANCARROTA DEL REVISTORISMO MODERNO ESTAN SURGIENDO LOS NUEVOS PC m-1 QUE VAN A DIRIGIR ESTÁ LUCHA.

Forjar auténticos partidos marxistas leninistas de la clase objera en todos los países capitalistas, conducir hasta el final la revolución cultural en los países socialistas y unir los esfuerzos de la vanguardia del proletariado mundial y de los pueblos oprimidos en suslichas fronte al imporialismo; estas son las tareas intenacionales que permitiran deshacer al revisionismo moderno y golpear y romper los eslabones más débiles de la cadena del imperialismo hasta su derrota final.

La crisis económica internacional del capitalismo no ha af et do por igual a todos los países. En la cedena del imperiolismo hay puntos que acusan más el impacto. Este es el caso del capitalismo español, uno de los eslabones más de biles de esta cadena.

I .- Burgueses y proletarios

El desarrollo capitalista en España se ha hicho a tra-

vis de crisis económicas más profundas que en etros países ca pitalistas, dadas las especiales condiciones históricas en que se realizó en España la revolución burguesa, y los grandes desequilibries creades entre unos sectores económicos y etros, y entre unas zenas y etras de país. El capitalismo españ l para rementar sus crisis ha destruido en parte las fuerzas productivas que creaba el país.

Así ol crocimiento económico de los años 1960-66 lo realizó sobre la base de expulsar del país a milhares de trabajadores españeles que son los que producen todas las riquezas.

Dosdo 1966 el capital monopolista español entró en un nuevo periodo de crisis, con el agravante que esta vez ne podía ya bene ficiarse de la presperidad de los demás paisos capitalistas, de bido a la crisis monetaria internacional.

Do ahí que el gran capital en España, para elevar su nivel de ganancias y mantener su política de alianzas con etras capas de la burguesia no menopolista, haya recurrido a la sobreexplotación más salvaje de la clase obrera y del pueblo trabajdor ercando un ejército permanente de parados para mantener un bají simo nivel de salarios. Para estes finos el capital menopolista español ha utilizade a fonde los resesrtes de su estado, elevan de los procies, congelando los salarios y aumentando la producción a través de su técinica de centrol, primas y horas extras.

Hoy, el panerama que efrece la seciedad capitalista de Es paña muestra cada vez más duramente la prefunda contradicción que separa y enfrenta a burgueses y preletarios.

Hoy son contoneros do milos los obreros parados de la indus tria y el campo que buscan trabajo desesperados, a cualquier pro cio. Hoy, son contoneros de milos los obreros que trabajan a ritmos informales en largas jernadas laborales per un mísoro salario, y bajo la amenaza contínua de despido e de sanción. Hoy, sen conteneros de milos de mujeros, muchachos y hasta niños que trabajan en las fábricas, en los talleros y el campo en unas condiciones infrahumanas a veces rindiendo lo...

mismo que un hombre pero que los burgueses pagan con un salario que más parece la limosne que tento gustan de dar a la puer ta de sus iglesias. Hoy, son centenares de miles las obreras y obreros que trabajan con un contrato eventual sin saber si al día siguiente entrará el jornal en sus casas.

Hoy, son millares y millares los trabajadores y familiares suyos que arrastran enformedades crónicas o sin tratar por que el seguro de enfermedad a lo único que atiende con eficacia es a la recogida de cuotas. Hoy, son centenares de miles los trabajadores que para podor subsistir con los suyos, hacen jornadas de 10, 12, 14 y hasta 16 horas de trabajo... trabajadores quo no conocon ni un día de descanso al mes. Hoy, son conteneros de miles los que no poseen ni la ropa que llevan pues ta porque tal voz deban pagarla a plazos.

. Son millares les campesines que no encuentran quien les pague el producto de sus tierras...ni tan siguiera las tierras . on las que ya no pueden permanocer.

Hoy os una inmensa población laboriosa la que so consume en el trabajo para poder pagar la chabola, la habitación realquilada o ol piso microscópico, las cuatro posetas del autobás y ol plato do logumbros quo separa cada jornada do explotación.

Con la misoria y explotación, fundamentalmente del proletariado, de las masas trabajadoras y del camposinado pobre, se paga el desarrollo, el lujo y la opulencia de los grandes capí talistas en particular y de los burgueses en general. Para ellos nunca hay crisis. Sólo tienon un problema: ¿cómo gastar los millones do posetas que nos roban a los trabajadores?. El dospilfarro entre ellos no tiene limite: palacies, heteles de lujo, chalets para cada época del año, criadas para que sus muje res puedan estar tumbadas todo el día, yates, avienes, coches diferentes para cada miembro de la familia, pisos de lujo para sus queridas, joyas, banquetos, cacerías, orgías, drogas, mien tras millones do trabajadores aplastan cada mañana sus everpos fatigados en los metros, en los autobuses o trapvias para iniciar una nueva jornada de exilotación, que les permita a los burguoses pagarse sus vicios y sus lujos. Y sin embergo, estos

gastos, on general, no representarmás que una parte pequeña de los que ganan con nuestra explotación porque toda su preocupación es seguir acumulando más y más. Ya no saben dondo meter sus capitales, donde estén más seguros...para algunos Francia ya no es seguro, tal vez Suiza... Se sienten más tranquilos con la compañía de otros capitalistas extranjeros. Cada día los capitalistas españoles conciertan nuevos matrimenios con viejas ricas como la FORD, Fiat, Citröen, Renault, MORRIS, Mentecattini, Shell Corporation, Krupp, Standard Oil Company...española.

Los otros..."los nodestos accionistas español eslos burgueses que tienen un taller con 10 6 50 obreros, los campesinos pro
pietarios que no pasan de las 100 hectáreas...es cierto que no
disponen de yates para alegres cruceros pero no es menos cierto
que la simple pero salvaje explotación paternalista a la que tienen sometidos a la media docena de trabajadores que ten sólo tienen a veces en su taller les permite llevar una vida de lujes y
placeres insultante. Mientras, al obrero que explotan,a veces come un simple bocadillo a mediodía, ellos tienen su terre de veraneo, sus criadas, su piso lújeso, su querida con etro piso y un
coche para cada hijo. Así mantiene su alianza el gran capital con
esta fauna de pequeños y medianos burgueses, dándoles carta blanea para la superexplotación y poniendo a su servicio todas las po
sibilidades en medios de represión contra los obreros:

Burgueses y proletarios...explotados y emplotadores...esta es la contradicción principal que asoma por todos los poros de la piel de España y que hace que la única revolución pendiente y capaz de movilizar todos los esfuerzos revolucionarios capaces de destruir el actual estado de los grandes capitalistas sea la Revolución Proletaria. Después de la dictadura del capital monopórtista de estado sólo puede caber la dictadura del proletariado.

## II .- La única salida... la insurrección aramada

El capital monopolista español para ejercer su dictadura de clase ha venido utilizando el Régimen fascista del general Franco navido en la guerra civil. A los capitalistas les ha veni do muy bien el utilizar a fondo este Régimen autoritario para

imponer si salvaje explotaçión cobre el proletariado y las más amplias masas de trabajadores, Algunca ingenços o miopes políticos pensaron que el fascismo franquista no era más que un fenòmeno pasajero del desarrollo del capitalismo y que llegado un "momento de madurez"los mismos capitalistas restablecerian la situación anterior devolviendo unas supuestas liber tades colíticas que restableceran de nuevo la "democracia ber dida". Otros... no tan ingenuos ni miopes, como era el caso del renegado Santiago Carrillo (para mejor dorar la pildora) nos proponía como medio más eficaz para convencer a los capitalistas de devolver "el paraiso pérdido" de la democracia formal bur uesa, el organizar una " uelga nacional pacífica". que ni él mismo sabía con que se guisaba pero que decia que les asustaría tanto a los capitalistas malos (los ultras) que entonces los capitalistas buenos (los evolucionistas) se aprovecharían de los momentos de susto de sus hermanos malos para devolvernis deprisa las tan ansiadas libertades políti-- cas. La realidad histórica está probando de una forma tozuda en estos últimos años y en la mayoría de régimenes capitalis tas que el fascismo es decir la sustitución de los los regimenes de demogracia formal burguese por los sistemas autoritarios y dictaduras de gobierno es la tendencia general del capitalismo en su fase agonizante y no un fenómeno pasajero o tormenta de verano detrás de la cual puede volver a salir el sol de la democracia formal.

Durante años el Estado de los capitalistas centró su "actividad política" en reprimir cualquier intento de organi
zación por parte de la clase obrera. Después de las grandes
huelgas de Asturias de 1962 y de las que siguieron en otros
puntos de España osteriormente y que amenazaban al Sindicato Vertical, así como las luchas estudiantiles frente al SEU
en 1964, el gobierno de los capitalistas hizo un esfuerzo de
sesperado para intentar neutralizar el efecto de esas luchas.

Para amortiguar, dividir y lograr periodos de estabilidad frente a las luchas obreras, estableció unos pactos económicos entre los capitalistas y los obreros que eran fruto de una lar experiencia de la burguesía en la lucha de clases. Este ha sido el papel de los convenios y de los jurados de empresa. La lucha de los estudiantes intento desviarla concediendo algunas.

reformas como el Docreto sobre Asociaciones profesionales de estudiantes. Y al mismo tiempo que reprimía a los militantes revolucionarios abría su aparato político al juego de las distintas camarillas de la eligarquía para facilitar una solución política satisfactoria al conjunto de la eligarquía.

Sin embargo el capital monopolista español, a diferencia de sus aliados curopeos, no se encontró en condiciones económicas para crear dentro de la clase obrera una capa de privilegia dos, do aristrocacia obrera, lo suficientemento amplia come para ascgurarse una dirección y un control del movimiento obrero. De ahí que pose a la dirección reformista que los dirigentes revi Bionistas dol Partido Comunista de España trataron de imprimir a las luchas obreras y estudiantiles (mejoras cconômicas por me dio do luchas pacíficas en l marco de los conveniós, "referma" do la Universidad, "libertades democráticas" ... ) éstas desborda ron una y otra vez el marco de la legalidad burguesa. Ubreres y ostudiantos organizaron sus luchas al margon dol Sindicato Vorti cal y dol SEU, y extendieron su influencia sobre otras capas, arrancando poderosas movilizaciones de masas, al tienpo que en las filas do la burguesía empezaron a abundar los sectores que trataban de apoyarse en esta agitación para escalar ventajas po líticas y oconómicas en el aparato del Estado. Estos hechos uni dos a la sombría porspectiva económica, obligaron al régimen a organizar ol Referendum del 15 de Diciembre de 1966 para fijar las roglas do su juogo político, para marcar a propios y extranos los límitos de su sistema. Y...los dirigentes revisionistas sopropusierom" toda costa" ingresar on el sistema, colecándose a romolque do los Ruiz Jimónez, Tierno Galván, Satrustegui, Gil Robles, Jordi Pujol ... etc. Esto les llevé a intentar per todos los medios el desarme y la liquidación de las bases revoluciona rias dol movimiento obrero y popular. En esta tarea liquidecio nista los revisionistas recibieron el apoyo del Gobierno quien decretó pocos meses después el Estado de Excepción en Vizcaya.

Anto esta nuova situación política e España marcada por la caída estropitosa del revisionismo y la aparición de una van guardia organizada del proletariado y en el marco de una nuova crisis conómica , el Gobierno de los capitalistas recurro como todos los reaccionarios del mundo a la fuerza

de las armas y de tódo el...

policial y judicial represivo para acentuar aún más la explotación y opresión del proletariado y las masas trabajadoras, ra intentar reprimir las fuerzas revolucionarias, para man tener, en una palabra, los privilegios de las clases poseedo ras a cuenta de la miseria de las masas trabajadoras.

así ha seguido su escalada represiva: restauración de la ley de Bandidaje y Perrorismo, estado de excepción en Guipuz cha y ahora el estado de excepción en toda España. A nadie se le escapa que el estado de excepción va dirigido no sólo con tra el movimiento estudientil sino muy especialmente contra el movimiento obrero y nuestro Partido dado que el nuevo carister de la lucha de clases y la actividad consciente y sis tomática de nuestro Partido constituyen una amenaza directa para los planes de los capitalistas. Con su represión intentan vangmente aplastarnos y desarticular el nuevo auge de la lucha de clases. En estos intentos del Jobierno de los capimalistas cuenta con la colaboración de la camarilla revisionista de Carrillo que ve con desesperación cómo se le escapa ne los manos el control de la lucha de clases. En estos últimos meses los dirigentes revisionistas no han dudado en volver a utilizar la donuncia personal contra algunos revolucio norios e incluso han llegado a entregar a la policia a militantos combativos de su base. !!! ue los sectores de vanguar dia del proletariado y de los estudiantes, y todas las organi zaciores de nuestro Partido tomen todas las medidas necesaria vara cortar en seco estas maniobras delatoras!!!

Con el estado de excepción los capitalistas intentan inutilmente atemorizarnos, desplegando y utilizando su aparato represivo. (No lo han conseguido) ha clase obrera se ha lanza do herócamente a la lucha. Pero es que además, los capitalis tas, con su despliege represivo, nos están mostrando los enemigos que hay que eliminar para llegar a la toma del Poder. Que saquen su policía, sus fuerzas armadas, que sus tribunates sentencien, que nos condenen sus obispos y chillen sus periódicos, rácios y TV... Nosotros sabemos que ese es su EStado -con excepción o sin ella- y que solo podremos destruirlos con las armas en la mano, eUE NO HAY OTRA SALIDA QUE LA INSURRECCION AMARADA.

III .- La vanguardia organizada profesional del proletariado.

Dirigir la Revolución Proletaria, preparar la insurrección armada, son tareas que sólo puede acometerlas la clase obrera organizada.

El revisionismo enquadro durante algún tiempo a algunos sectores de nuestra clase, pero no puede decirse que le trashinanizase. A lo sumo podemos decir que controlaba y desviaba sus luchas hacia sus objetivos burgueses, pero nunca llegó a orgazar sus luchas. El revisionismo no rebasó en ningún momento en concreto los límites de las luchas espontáneas, al contrario, t tuvo buen cuidado en no retasar esos límites, para evitar que los obreros tomasen conciencia de sus necesidades políticas rea les. El revisionismo no ha actuado nunca como vanguaraia cons ciente. Al contrario, allí donde las condiciones le eran favo: rables desencadenaba acciones sin medir sus fuerzas, a cieras, sólo para mantener su control sobre los obreros. Y cuando la re presión se cebaba, entonces, acusaba una incapacidad absoluta para generalizar una respuesta, y en muchos casos haste frenaba toda generalización de la lucha para no verse desbordados. Su solidaridad quedaba reducida a limosnas que ni siquiera servian para paliar los efectos de la represión.

Organizar lalucha de la clase obrera es otra cosa muy lis tinta. Es ir transformando sus luchas espotaneas en luchas - conscientes, es organizar el enfrentamiento con el capitaly sus esbirros cuando las condiciones no son favorable;, es conducir la lucha a nuestro terreno, no al terreno que marquen los capitalistas, para que, así, los obreros adquieran conciencia de su propia fuerza. Organizar la lcuha de la clase obrera es ir fortaleciendo su unidad y su amplitud, es no abandonar a los obreros que se lanzan a una acción y sostenerla realmente combinando formas de acción y solidaridad desde todos los puntos. Organizar la lucha de la clase obrera es tambien aprovechar las contradicciones de los sectores de la propia burguesía (como ahora el estudiantado) o del campesinado que se enfrancar - al régimen del capital monopolista para dirigirlos por la via revolucionaria.

Estas tareas sólo puede conducirlas una vanguardia do profesionales en la actividad revolucionaria que tengan un conocimiento preciso global de cada situación concreta. Orga nizar la

clase obrera por la vía revolucionaria, pasa por organizar el Partido de la vanguardia.

En los últimos tiempos, hemos visto como iba desmoronándose, al mismo tiempo que la organización revisionista, toda esta nube de grupitos oportunistas que marchaban a su cola en el seno de las plataformas burocratizadas de las Comisiones Obreras y los sindicatos democráticos de estudiantes, mientras por etra parte la organización de nuestro Partido veía crecer cada día su influencia política y su amplitud.

Algunos de estos grupos oportunistas procedían como noso tros de esciciones de la propia organización revisionista, poro nunca supieron presentar una alternativa al revisionismo ni en la práctica ni en la teoría. Su debilidad política refleja ba las vacilaciones de sus dirigentes pequeño-burgueses y la ideología liberal-burguesa que respiraba por todos los peros. Esta base social e ideológica les conducia alternativamente a desligarse completamente de la lucha de clases y de las masas proletarias, o bien a ligarse a la política r visionista cuando trataban de desarrollar una práctica.

La existencia de grupos así en la clase obrera sólo fuó posible mientras el revisionismo mantuvo las riendas del movimiento obrero y popular. Pero, hoy, con la radicalización de la lucha de clases, con el desmorenamiento del revisionismo, estos grupos no tienen ya sitio en la clase obrera.

¿Por qué, hoy nuestro Partido, en medio de la bancarrota general, aparece como la única organización proletaria profesio nal que presenta una alternatúva, una línea política indepen-

diente, de clase?-

Si nuestro Partido está hoy configurándose como el Partido de revolucionerios profesionales del proletariado es perque no ha abandenado ni un sólo instante su ligamen con la lucha de clases en los frentes funadamentales, es perque ha sabido transformar su propia organización, inicialmente revisionista por su procedencia, en una organización revolucionaria proletaria, en una organización BOL EVIQUE.

al contrario, se ha hecho con lucha, con una fuerte lucha de clases, reflejo en el Partido de la lucha de clases en el seno del movimiento obrero y en la sociedad española en su conjunto. Pero, a diferencia de todos los grupos oportunistas (y del propio revisionismo) esa lucha de clases no nos ha destrui do, sino que nos ha fortalecido. De esa lucha de clases en el seno del Partido ha ido destacándose la linea revolucionaria-proletaria que preconizamos y eliminando todo residuo burgês-revisionista.

Hoy nuestra organización ha entrado en una fase enteramen te nueva. La revolución cultural en curso está depurándonos de las costumbres, hábitos e ideología pequeño-burguesa que frenaba nuestra acción política. La revolución cultural en curso nos está permitiendo una fusión más estrecha con las masas proleta rias, nos está capacitando paradar un gran salto adelante en la implantación del Partido a escala nacional y en todos los fren tes de lucha fundamentales: fábricas, campo, cuarteles y univer sidades.

Muestra organización está preparada para dirigir esta gigantesca construcción. Pero la construcción del Partido no es
un asunto exclusivamente nuestro, es una tarea que están hacien
do suya los militantes más conscientes y combativos del proleta
riado. Los mismos que hasta ayer continuaban en las filas revisionistas à del oportunismo acuden hoy a nuestra organización, a
participar en esta gran tarea histórica, que es la constfucción
del Partido de la clase obrera. Otros camaradas aún no nos han
encontrado. No importa...que permanezcan firmes en sus frentes
La lucha nos encontrará! Hay tambien otros militantes revolucio
narios que nos conocen mal y tienen recelos de ponerse en contac
to con nuestra organización, a pesar de que ya no están con el
revisionismo. Nosotros no mantendremos ninguna actitud sectaria
con ellos; al contrario, podemos y debemos ganarnos su confianza
hasta que comprendan que su puesto está en nuestras filas.

Sí, la lucha de clases ha puesto al orden del dia la conservación del Partido. La lucha de clases ha ido destacando la organización capaz de encabezar esa construcción.

Los capitalistas lo von así, por esto tratan de fronar, poro inútilmente este proceso. Quisieran aniquilarnes, pero también aquí, so muestran como insuperables profesores, perque señalan al proletariado, sin quererlo, cual es su Partido, el único que mantiono en alto la bandora de la Revolución.

IV. - 10 do Mayo: luchar por los objetivos próximos.

El trabajo político do cualquier comunista, de cualquier revolucionario, es hoy construir el Partido de la clase obrera. Para ello, lo primero es organizar en cada localidad, en cada fron te de lucha (fibricas, campo, cuarteles y Universidades) a la vanguardia, es organizar a los revolucionarios, es decir, a los militantes conscientes de los objetivos de nuestra clase, conscientos de la política del Partido y dispuestos a entregarse por comploto a la lucha. Lo segundo es destacar de esta vanguardia a los hombros más combativos, a los quo rounon mejoros cualidados para profesionalizarse, para ingresar en el Partido. De forma que por una parte, el Partido organiza a nuestra clase y a los destacamentos revolucionarios en todos los rincones de la sociedad; por otra parte, son los propios obreros y militantes revoluciona rios los que construyen y forjan el Partido.

La construcción del Partido estamos dirigióndola con un cri torio político. No todos los puntos son igualmente favorables para nuostro desarrollo, ni en todos los puntos se puede avanzar con igual rapidoz.

Hoy, en España la luchar de clases se desarrolla de una foma desigual, según las zonas y los distintos frentes de lucha. Si tomásemos sólo algunas do las puntas más avazadas podríamos llogar a la conclusión orrónoa de que estamos en visporas de la revolución; en cambio si tomamos los puntos más atradados podría mos llegar a la conclusión igualmente errónez de que hasta la construcción del Partido Yan a pasar unas largas otepas de "madu ración política".

Sin embargo how podemos afirmar que la lucha revolucionaria en España , vista en su conjunto va a ser un proceso largo y duro, ajeno a cualquier impacencia; pero, en cembio, la construcción del Partido pu de y debo seguir un proceso más rápido si sa

bemos aprovechar las circunstancias favorables que se dan (es pecialmente la camda vertical del revisionismo dentro del movimiento obrero).

Así pues, nuestras tareas generales son dos: una, organizar el Partido en las puntes más avanzadas de la lucha ( y esto es un objetivo a corto plazo), otra, elevar la lucha de clases de las zonas y se tores más atrasados al nivel de las puntas más avanzadas (y esto es un proceso largo y duro, a largo plazo). ¿En que se concreta esta tarea?

I.-Organizar el Partido en las fábricas de vanguardia pasa por agrapar a los obreros más conscientes en torno a nuestras consignas políticas en Comisiones Obreras Revolucionarias, pasa por impulsar la lucha de clases en torno a esas consignas.

Las consignas políticas que el Partido ha popularizado sin tetizan las experiencias de las luchas obreras de estos últimos años y se proponen como objetivo inmediato romper los lazos que aún unen a los obreros a la política del capital (y de los revisionistas), organizar en esa ruptura la violencia frente a los instrumentos de represión del Estado.

Los mineros de Asturias, los obreros de Vizcaya, Cataluña, que hoy estan a la cabeza del movimiento obrero saben que cualquier acción que rompa los causes legales marcados por los capitalistas origina la reacción inmediata y violenta de las fuerzas de represión. Que el enemigo nos ataque así es una cosa buena, significa que este es el camino que hay que generalizar.

Por eso el objetivo inmediato es acabar con la influencia de los sindicatos verticales y organizarse no sólo aparte de ellos, sino tambien en frente de ellos. En necesario desenmascarar en todas partes el papel nefasto que juegan los enlaces y jurados, denunciar y arrinconar a losenlaces vendidos a la patronal, e im pulsar las dinisiones colectivas de los enlaces y jurados honestos que aún permanenen a la espectativa, para cortar el paso a las nuevas elecciones sindicales y a la ley sindical que prepara el rágimen y que constituye la última esperanza de los revisionistas. De echo son muchas ya las fábricas donde los obresos han aislado

a los onlacos y jurados quo están al servicio del capital, sen muchas ya las empresas donde los enlaces y jurades hon stes han roto sus credenciales. Los capitalistas recurron a toda clase de ongaños para intentr froner este procese. En algunas fíbricas de Vizcaya, por ejemplo, han llegado a aconsejar a sus lacayes del jurado de emeresa a que "dimitan", pero sile para restituirles por otros más "domocráticos" (aunquo igualmonto "domosticados") on los que los trabajadores puedan "confiar" aun. En otras fabricas (como on la Barroiros de Madrid) son los propios jorareas revisionistas los que piden dimisiones, solo que...piden dimisio nos do los "ultrafascistas" y en cambio solicitan "roadmisi hos" do los enlaces desposoidos. Estas "dimisiones por la derecha" no son procisamente un ejemplo de fortaleza y habilidad políticas, sino un sint ma do debilidad. Significa un reconocimiento del desprestigio que tienen entre les trabajaderes el papel de les onlacos y jurados do empresa independientemente de las "buenas intenciones" de algunes de elles.

Los capitalistas temen olhundimiento de los sindicatos verticales porque enteness von polígrar su política de convenios collectivos, que son el instrumento mis refinado de explotación capitalista. Mediante los convenios protenden atarnos al juego de la patronal. Consiguen de hoche congelarm s los salaries durante largos periodes (dos años generalmente) y dividir los obreros se gún ram s de producción, empresas, secgún las secciones, según una infinidad de categorias profesionales; al tiempo que conservan las menos libros para despedir a parte de los trabajadoros y para aumentar la producción de los obreros que quedan en la empresa mediante heras extras y el aumento de los tiempos de producción.

Sin olvidar que el gran ca ital utiliza el sistema de convenios como un instrumento ec nómico para mantener un política de clianzas con la pequeña y mediana burguesia industrial sebre la base de facilitar a todas estas empresas, a través de l seconvenios de ramo, las formas más refinadas de central y de superexpletación de centenares de miles de obreros que trabajan en empresas pequeñas.

Nosctros decimos a los trabajadores que no entren en el jue go de los convenios porqué estos son un instrumento de los capitalistas, para intentar substituír la lucha de clases por la nego ciación en los despachos de los burgueses o de un sindicato ver tical, es decir, en el terreno donde siempre llevan las de ganar los capitalistas.

Por eso decimos a los trabajadores que no reconozcan los con venios, que se lancen a la lucha por encima de ellos. Los convenios son la ley de la explotación burguesa en cada fábrica; los trabajadores no tenemos que refrendar y embellecer con nuestras firmas las leyes burguesas, nuestro deber es reventarlas con nues tra lucha.

Frente a la congelación de salarios que dura desde hace dos años (mientras han subido el precio de todos los artículos de ne cesidad) y frente a las diferencias brutales de salarios que la burguesía impone en razón del sexo, la cate oria, la edad, la even tualidad, etc....para dividir más a nuestra clase y sacar mayores beneficios, nuestro Partido ha lanzado la consigna de luchar por un salario base suficiente para cult T nuestras necesidades e ingual a todos los trabajan y sobre la base de unos rendimientos normales y de la semana de 40 homas, para luchar así por la consigna de !trabajo para todos!

Hoy ya estan firmados los convenios o a punto de firmarse y la realidad que palpan millones de trabajadores es que los convenios no les han dado NADA, al contrario, en ellos los burgueses y los falsos representantes de los trabajadores (los jurados) han legalizado la explotación más refinada. Y es que la burguesía necesita ahora un periodo de "estabilidad" en la producción para lle nar más sus arcas explotándonos salvajemente. Que los trabajadores no estamos dispuestos a resignarnos a estos planes dela burguesía lo está probando en concreto la lucha de clases de estas últim mas semanas. Enfrentándose con el estado de excepción y saltando por encima de los convenios y jurados que pretendian de nuevo ber freno, amplios destacamentos de la clase obrera se han lanzado a la lucha, en Asturias, Vizcaya, Barcelona, Guipuzcoa, y -

otros puntos. El número de fábricas en lucha aumenta cada dia Altos Hornos, Babcox-Wilcox, Naval de Bilbao; Elizalde, Siemens, Roca, ... de Barcelona; Orbegozo, Michelin... en Guipuz-coa, son focos que van destacándose en vanguardia.

La solidaridad combativa con estos destacamentos ha pasado a primerplano, en las zonas industriales importantes y en las fábricas piloto.

Hoy existen las condiciones para generalizar las luchas obreras. Hoy asistimos al inicio de un nuevo periodo de auge de la lucha de clases en España, Por esto nuestro Partido llama a todos los trabajadores de la ciudad y del campo a prepararse en cada lugar para lanzarse a la lucha por un aumento global del 20% sobre la masa real de salarios que se paga, y a repartir por igual entre todos los trabajadores sin discriminaciones de edad, sexo, categoria, o eventualidad, para ir cubriendo las brutales diferencias salariales que existen. ¿Los burgueses tienen el dinerc?!!que pagen !!

Los trabajadores sabemos que el aumento que saquemos no nos va a darla solución a nuestros problemas, pues mientras los capitalistas esten en el Poder nos podrán quitar por mil sitios lo que les arranquemos con nuestra lucha. Pero sábemos que con estas luchas vamos a elevar nuestra conciencia de clase, nuestra organización, vamos a recobrar la confianza en nuestra fuerza y vamos a romper los diques de los convenios que nos dividian.

Hoy lo importante es no dejer aislada o en silencia ninguna acción. Se trata de ir generalizando las luchas, de ir engar zando todas luchas aisladas que se están dándo. Se trata de no precipitarse al empezar una lucha, de preparar bien las condiciones, per tambien se trata de lanzarse con audacia una vez que la lucha ha empezado y no dejar sectores de nuestra clase obrera aisladasen su lucha. La burguesía va a responder con toda

los medios de represión, lo están haciendo ya. De esto debemos ser conscientes los trabajadores para responder organizados a la violencia de las fuerzas de la represión, llevando la lucha a la calle, y eligiendo siempre les puntos dóbiles del enemigo.
En esta dirección debe velcar sus esfuerzos nuestro partido y las Comisiones Obreras Revolucionarias, sin fijarnos limites y elevande aún más nuestro trabajo político en todos los terronos.

II .- En las Universidades, nuestro Partido tiene también una gran tarea por hacer: llevar hasta ellas nuestra política proletaria, organizar en ollas nuostra fuorza independiente y dirigir las luchas estudiantiles por la via revolucionaria. Las luchas de este último poríodo dirigidaspãr nuestro Partido, han situado a la Universidad de Barcelona en una posición de vanguardia. Ahora es necesario generalizar la experiencia al resto de Universidades, constituir on ollas nuostra fuorza independiente, dirigir una lu cha dostinada a frustrar el plan de reformas de Villar Palasi y do los profesores liberales, destinada a derrotar definitivamen to la política do revisionistas y reformistas. Pero es necesario ir más allá; os nocosario dosarrollar nuestra ideologia proletaria in la Universidad, es necesario que las acciones estudianti los dirigidas por el Partido ercen formas de apoyo a la lucha do los obreros, fronto a las fuerzas de ropresi n e ir avanzando así hacia la dirección per parte del proletariado de etras capas.

En el campo y en los cuarteles es necesario ya iniciar un trabajo de agitación y propaganda, con objeto de desarrollar en estes frentes la lucha de clases. En el ejército agrandando el a bismo que separa a los soldados del aparato militar, organizando a los soldados con mayor conciencia de clase. En el campo proparando a los sectores más proletarizados, y en primer lugar al proletariado agrícola para el enfrentamiento organizado con los terrat mientos y rentistas y su enormo parato represivo: la guardia civil.

## Camaradas:

El régimen ha decretado el estado de excepción porque cree que así va a evitar "una jornada de mayo". Pero nosotros no vamos a ponernos nerviosos, nesetros seguiremes importurbables el plan que nos hemos trazado. Sabemes que no estamos al final del camino sino al principio. Per eso seguiremes agitando y erganizando a las masas en la lucha por sus objetivos próximos, li

gándola a la lucha por sus objetivos finales.

Actuamos así porque sobomos que, en definitiva, somos nosotros (y no los capitalistas) los que tenem s los inicia tiva. Actuamos así porque sabemos que a la larga son las masas (y no los capitalistas) el ejército más poderoso.

Por eso nesetros sabemos que sin nuestro esfuerzo diario y paciente el 1º de mayo solo será el primer día del mes de mayo, pero con nuestro esfuerzo diario y paciente el 1º de Mayo puede significar el comienzo de una fase enteramento nueva en la lucha de clases en España.

!!!Que los revisionistas y opertunistas dirigides per el renegado Santiago Carrillo sigan guardando la esperanza de poder calentar algún día sus enquilosades hueses políticos al caler de una "libertades pelíticas" regaladas per los buenos capitalistas españoles e per los "modestos" accienis tas..., que nosetros, per nuestra parte, seguiremos arrejan de leña seca al fuego de la lucha de clases para preparar la gran heguera de la Revolución Proletaria que alumbrará una nueva epoca para todos los expetados y oprimidos!!!

FRENTE AL ESTADO DE EXCEPCION : !!SOLIDARIDAD COMBATIVA CON TODOS LOS DESTACAMENTOS EN LUCHA!! .

!POR UN 1º DE MAYO EN EL CAMINO DE LA REVOLUCION PROLE TARIA!

La Comisión Contral dol Partido Comunista do España (internacional).

Madrid, Fobroro do 1969